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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка программно-го модуля для решения многокритериальных задач с интервальными данными». Целью работы является изучение существующих методов многокритериальной оптимизации и разработка программного обеспечения для решения многокритериальных задач, заданных в интервальном виде. Предметом исследования являются методы, инструменты и алгоритмы для решения многокритериальных задач с интервальными данными. Задачи, решаемые в ходе исследования: 1. Исследование методов многокритериальной оптимизации. 2. Анализ существующих программных решений для решения многокритериальных задач. 3. Разработка эффективного метода решения многокритериальных за-дач с интервальными данными. 4. Программная реализация разработанного метода. 5. Оценка скорости и точности работы созданного модуля. В ходе работы была изучена существующая литература и исследования, связанные с многокритериальным решением задач и использованием интервальных данных. Это позволило сформировать теоретическую базу для разработки программного модуля. Программный модуль был разработан с использованием современных технологий программирования. Модуль может быть применен в различных областях, таких как принятие решений в условиях неопределенности, планирование и оптимизация ресурсов, анализ рисков, и др.
        

        
          Title of the graduation thesis: "Development of a Software Module for Solving Multi-Criteria Tasks with Interval Data". The aim of the study is to explore existing methods of multicriteria optimization and to develop software for solving multicriteria tasks defined in interval form. The subject of research is the methods, tools, and algorithms for solving multi-criteria tasks with interval data. The tasks solved during the research: 1. Study of multicriteria optimization methods. 2. Analysis of existing software solutions for solving multicriteria tasks. 3. Development of an effective method for solving multi-criteria tasks with interval data. 4. Software implementation of the developed method. 5. Evaluation of the speed and accuracy of the created module. During the study, existing literature and research related to multicriteria problem solving and the use of interval data were reviewed. This helped to form a theoretical basis for the development of the software module. The software module was developed using modern programming technologies. The module can be applied in various fields, such as decision-making under uncertainty, resource planning and optimization, risk analysis, etc.
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